

# AVANT



# MAINTENANT

Les enfants allaient à l'école maternelle **GRATUITEMENT** dès l'âge de 2 ans.

Tous les enfants bénéficiaient de **26 h d'école/** semaine.

**LES RASED** (enseignants spécialisés des réseaux d'aide) prenaient en charge **TOUS LES ENFANTS EN DIFFICULTÉ** sans distinction.

Les RASED pouvaient intervenir ponctuellement pour aider vos enfants.

Quand l'enseignant de vos enfants était absent, il était remplacé par **UN ENSEIGNANT**.

L'enseignant de vos enfants avait été formé par un **INSTITUT SPECIALISE : L' IUFM**.

Chaque école avait un **CONSEIL D'ÉCOLE** avec autant d'enseignants que de parents et **majoritaires**.

Les enfants vont aux **jardins d'enfants municipaux** **PAYANTS** jusqu'à 6 ans.

Tous les enfants bénéficient de **24h d'école/** semaine : **UNE ANNEE D'ÉCOLE EN MOINS** sur l'ensemble de la scolarité.

**LES RASED n'existent plus.**

Les enfants en grande difficulté **NE SONT PLUS PRIS EN CHARGE** au sein de l'école publique et gratuite.

Quand l'enseignant de votre enfant est absent, il est remplacé par **une personne de L'AGENCE D'INTERIM** des remplaçants.

Les **IUFM N'EXISTENT PLUS**.

L'EPEP est un groupement d'écoles avec un **CONSEIL D'ADMINISTRATION** avec enseignants et parents **minoritaires**.

Afin de vous informez et de vous tenir au courant sur l'école publique dès l'année prochaine nous vous proposons une rencontre

**le samedi 06 décembre à 10h00 au sein de l'école Marie Curie.**

Venez nombreux car il s'agit de l'avenir de nos enfants, de leurs apprentissages, de leur éducation et donc de leur devenir...

**Les représentants des parents de l'école Marie Curie**